## Los gays salieron a las calles

Diversas actividades están realizando los gays chilenos para sumarse a la celebración del Día de la Dignidad Lésbico-Homosexual, que se conmemora hoy.

Ayer, el Movimiento Unificado de Minorias Sexuales de Chile convocó a una marcha que, a partir de las 16 horas, recorrió la Alameda desde Plaza Italia hasta la Biblioteca Nacional.

En el desfile participaron unas 150 personas vestidas con imaginativos disfraces propios de un carnaval, portando carteles en que criticaban la discriminación que sufren quienes se suscriben a esta opción sexual. Sin ningún tipo de vergüenza, los gays no se dejaron arredrar por las bromas que les lanzaron algunos de los pocos y sorprendidos transeúntes que a esa hora transitaban por el sector.

También ayer, Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Liberación Homosexual, anunció que la organización elaboró un proyecto de ley para regularizar los aspectos patrimoniales del vinculo entre personas del mismo sexo.

Al lanzamiento de esta iniciativa adhirieron la candidata presidencial independiente Sara Larrain y el presidente del Partido Alternativa de Cambio, Francisco Rivas. La propuesta busca el reconocimiento de la existencia legal de la pareja homosexual y los derechos y deberes que esta relación implica.

Parte medular de este planteamiento, elaborado por el Movilh con la colaboración de un equipo de abogados, es

ascgurar que en caso de la muerte de ascgurar que de la pareja, el sobrevi-un integrante de la pareja, el sobreviun integrante de la pareja, el subrevi-viente pueda heredar los bienes comuviente pur la contra contra contra nes acumulados durante el vinculo. Senes acumento Jiménez, en estos casos la ley chilena da preferencia a los familiares por sobre la pareja.

El dirigente indicó que haría llegar el proyecto a los diputados más receptivos ante iniciativas que benefician a las minorias. Mencionó entre ellos a Fanny Pollarolo (PS) a los PPD Maria Antonieta Saa y Guido Girardi. En tanto, Sara Larrain destacó que la defensa de los derechos de los homosexuales en la sociedad constituye uno de los pilares básicos de su campaña presidencial.

Jiménez agregó que los gays representan, según cifras manejadas por organismos internacionales, entre el 8 y el 10% de la población chilena.



El brumoso Santiago vivió escenas de verdadero carnaval.